

Wahl der Arbeitnehmerversammlung im Stiftungsrat der Pensionskasse der Stadt Aarau für die Amtsperiode 2019 – 2022

Wahlergebnis vom Freitag, 14. Dezember 2018

Das Ergebnis der Wahl der Arbeitnehmerversammlungen im Stiftungsrat der Pensionskasse der Stadt Aarau lautet wie folgt:

Wahlkreis 1 (Städtische Angestellte)

Mundwiler Matthias (bisher), Controller	100 Stimmen
Röthlisberger Margrit (bisher), Leiterin Liegenschaften OBG	82 Stimmen
Angela Schmid (neu), Leiterin Inventuramt	56 Stimmen

Gewählt als Arbeitnehmerversammlungsmitglied sind: Matthias Mundwiler und Margrit Röthlisberger
Ersatzmitglied ist: Angela Schmid

Die Wahlbeteiligung betrug:	22.5 %
ausgeteilte Stimmzettel:	561
eingegangene Stimmzettel:	126
leere Stimmzettel:	0
ungültige Stimmzettel:	5
gültige Stimmzettel:	121

Wahlkreis 3 (GAG/Förderraum)

Christina Schmitter (neu), Förderraum St. Gallen	70 Stimmen
Andreas Siegrist (neu), GAG	68 Stimmen

Gewählt als Arbeitnehmerversammlungsmitglied ist: Christina Schmitter
Ersatzmitglied ist: Andreas Siegrist

Die Wahlbeteiligung betrug:	47.1 %
ausgeteilte Stimmzettel:	297
eingegangene Stimmzettel:	140
leere Stimmzettel:	1
ungültige Stimmzettel:	1
gültige Stimmzettel:	139

Im Wahlkreis 2 (Eniwa AG) wurden die bisherigen Mitglieder, **Matthias Eggenschwiler und Thomas Hüptli**, in stiller Wahl bestätigt.

Das Wahlkomitee dankt allen Kandidierenden und Aktivversicherten für das Interesse und die gute Wahlbeteiligung.

Wir gratulieren den Gewählten und wünschen viel Erfolg bei der Arbeit im Stiftungsrat der Pensionskasse.

Das Wahlkomitee



Karin Hansen
Stv. Geschäftsführerin



Ueli Höhn
Geschäftsführer